
                                             
 

   
 

Deana d’ALMEIDA et Colin BERNIER 
 
 
Chers Confrères, 
 
Nous avons l'honneur aujourd’hui de solliciter vos suffrages, pour vous représenter au 
sein du Conseil de l'Ordre. 
 
Nous nous connaissons depuis plus de 20 ans et exerçons notre activité dans deux 
grandes structures qui représentent ensemble pratiquement 1/3 des Avocats de notre 
Barreau. Nous sommes néanmoins proches et concernés par les préoccupations de 
l’ensemble des Avocats notre Barreau, que ce soit sur la question de la pluralité des 
modes d’exercice, ou celle de l’évolution de notre profession compte tenu notamment de 
l’IA ou encore du secret professionnel ou de nos retraites. 
 
Nous sommes l’un et l’autre très attachés à la spécificité de notre profession et souhaitons 
en défendre, avec toute notre énergie et notre expérience, les piliers.  
 
Si les modes d’exercice sont divers au sein de notre Barreau, les enjeux et les attentes 
de tous nos confrères sont, sur le fond, identiques.  
 
Nous serons les relais de vos préoccupations quotidiennes auprès de nos instances 
ordinales et porterons toutes vos voix dans les évolutions à venir. 
 
 
Deana d’ALMEIDA  
 
Inscrite au Barreau des Hauts-de-Seine depuis 2002, j’ai toujours exercé mon activité 
d’avocat en fiscalité internationale au sein de grandes structures. Dans ce contexte, j’ai 
la chance de travailler très régulièrement avec des Confrères et Consœurs étrangers ainsi 
qu’avec des membres d’autres professions réglementées. J’ai pu constater que si les 
métiers, les pratiques et les conditions d’exercice divergent, l’égalité, la solidarité et la 
protection de tout ce qui rend notre profession unique, et notamment du secret 
professionnel, constituent des impératifs communs.  
 
L’engagement de Colin au service de nos Confrères du Barreau des Hauts-de-Seine en 
tant que membre du Conseil est très concret depuis maintenant presque 3 ans. Il a 
partagé avec moi son enthousiasme et son engagement au sein du Conseil. Je souhaite 
à mon tour comme lui pouvoir m’impliquer pour aider notre profession à faire face et à 
relever les défis auxquels elle est confrontée.  
 
Je m’engage à œuvrer avec curiosité et détermination, à l’écoute et au service de chacun 
et chacune d’entre vous, quels que soient votre spécialité, votre modalité d’exercice et la 



                                             
 

taille de votre structure. Je tiens à vous assurer de ma disponibilité, de mon dynamisme 
et de mon indépendance en vue de la défense des intérêts de notre profession, dans toute 
sa diversité.  
 
 
 
Colin BERNIER 
 
C’est avec un grand plaisir que je me porte de nouveau candidat aux élections du Conseil 
de l’Ordre.  
 
 
Inscrit au Barreau des Hauts de Seine depuis plus de 25 ans, j’exerce notre profession au 
sein d’une structure pluridisciplinaire. Je suis très attaché à la pluralité et à la diversité 
des modes d’exercice de notre profession qui est je crois une des richesses de notre 
Barreau.  
 
Mon activité d’avocat fiscaliste au sein de cette structure me permet d’avoir une activité 
duale de conseil et d’avocat plaidant. Cette dualité d’activité me permet d’appréhender 
ainsi plus concrètement certains des défis de notre Barreau et de prolonger ainsi 
l’expérience concrète de la vie du Palais que j’ai eu lorsque j’étais secrétaire de la 
conférence du stage. 
 
La richesse des débats et les décisions structurantes que nous avons prises pour l’avenir 
de notre profession m’ont énormément appris. A cours des deux dernières années de mon 
premier mandat, j’ai été le trésorier de l’ordre, ce qui m’a donné la possibilité de mettre 
mon expérience au service de nos Confrères. Pendant deux ans, j’ai eu à cœur de 
préserver notre trésorerie en contrôlant plus rigoureusement nos dépenses et en 
recherchant les économies. 
 
Je participe également activement à la formation de nos jeunes confrères qui me tient à 
coeur avec notamment ma participation à l’élaboration et l’animation de Modules 
approfondis de pratique professionnelle « MAPP» au sein de l’HEDAC. Je souhaite 
continuer à m’investir sur ce sujet. 
 
J’espère pouvoir, grâce à vos suffrages, continuer à mettre mes compétences au service 
de notre Barreau et de l’ensemble de nos Confrères. Si la Bâtonnière le souhaite, je serai 
heureux de continuer à exercer la fonction de trésorier.   
 
 
 
Nous vous remercions par avance de la confiance que vous vous voudrez bien nous 
accorder par vos suffrages. 
 
Croyez nous, Chères Consœurs, Chers Confrères, 
 
Vos biens dévoués, 
 
 
 
 
Deana d’Almeida    Colin Bernier 


